



OBRA SE REALIZAN CON FINANCIAMIENTO DEL GOBIERNO REGIONAL

Autoridades regionales visitan obras en jardines infantiles Junji

Una importante mejora en la infraestructura de cinco jardines infantiles de Junji se está ejecutando con financiamiento del Gobierno Regional; obras con una inversión por más de 1.322 millones de pesos y que beneficiarán a 731 párvulos y equipos educativos.

En este contexto, el gobernador regional, Diego Paco junto a la directora regional de Junji, Sandra

Flores y los consejeros regionales Denisse Morales, Lorena Ventura y Hermes Gómez, realizaron una visita inspectiva en el jardín infantil Tevito, donde la conservación alcanza el 36% de avance. Los trabajos en esta unidad educativa están centrados en la renovación de la pintura exterior e interior, instalación de sombreadero, reposición de pisos, techumbres, sombreaderos,

sión con porcelanato y caucho proyectado, instalación de sistema de climatización para las aulas y barnizado del sombreadero central.

Otro de los establecimientos visitados fue el Semillitas, cuyas obras de conservación alcanzan el 56% de avance. Considera pintura interior y exterior, reposición de pisos, techumbres, sombreaderos,

lavado de lona de membrana, instalación de porcelanatos, caja y canalización de ductos eléctricos para la climatización de las aulas.

“Hemos constatado en terreno el avance de las obras de conservación del jardín infantil Tevito, y continuaremos apoyando la mejora de la infraestructura pública, en este caso de los jardines infantiles de Arica y Parinacota”, precisó Paco. ☺